Universidad Nacional

Autónoma de México

INSTITUTO DE GEOFÍSICA



ACUERDO

El 4 de marzo de 2016 el Consejo Interno, después de analizar la correspondiente fundamentación académica, aprobó la creación del *Laboratorio de Geodesia Satelital (LaGeoS)* del Instituto de Geofísica, considerando que el Sistema de Posicionamiento Global (GPS, por sus siglas en inglés) ha adquirido un gran potencial en el ámbito de las ciencias de la Tierra, y que dentro del instituto existen varias áreas o departamentos que generan y utilizan datos GPS. El *LaGeos* será un referente institucional en el manejo de datos GPS, estandarizando la adquisición y almacenamiento de los mismos, así como en la generación de nuevos productos con la aplicación de nuevas herramientas. En colaboración con los responsables de la redes, el *LaGeos* buscará homologar los lineamientos de instalación de las estaciones, a fin de hacerlas compatibles con los diversos intereses de los usuarios.

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPIRÍTU" Ciudad Universitaria, Cd. Mx. a 4 de marzo de 2016.

EL CONSEJO INTERNO

Dr. Arturo Iglesias Mendoza

Dr. Armando Carrillo Vargas

Ing. Miguel Ángel García Palacios

AUSENTE

Dr. René E. Chávez Segura

AUSENTE

Dr. Roberto Bonifaz Alfonzo

Dr. Juan Américo González Esparza

Dra. Margarita E. Caballero Miranda

Dr. Víctor Manuel Velasco Herrera

AUSENTE

Dra. Ma. Aurora Armienta Hernández

Dra. Ana Lillian Martin Del Pozzo

Valattı-(C Dra. Vala Hjörleifsdóttir

Dr. David A. Novelo Casanova

AUSENTE

Dr. José Oscar Campos Enríquez